



利用者数：165名  
男性：59名  
女性：106名



## 1月のディケア

令和8年は「丙午（ひのえうま）」の年。丙は“陽の気が極まり物事が形をなす”とされ、午は活力や成功を象徴します。二つが重なる年は「勢いがつきやすく、挑戦が実りやすい縁起の良い年」ともいわれ、新しい一歩を後押ししてくれる力があります。そんな明るさを胸に迎える年を快適に過ごせるように、そうかいかんでは年末恒例の大掃除を実施しております。机や棚の整理、ブラインドや風呂場の床まで丁寧に行い、すっきりと明るい雰囲気になりました。

本年も、皆さまが安心して過ごせるディケアづくりに努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

2026年も **SOUKAI** に過ごしましょう！



見えないところ  
も、しっかりと整  
えています。



高圧洗浄機で、  
ずぶ濡れになり  
ながら頑張りま  
した！

## 院内NEWS

このたび、当院がアシストスポンサーとして応援しているジェフユナイテッド市原・千葉が、見事1部リーグ昇格という



素晴らしい快挙を達成しました！最後まであきらめない熱いプレーと、チーム一丸となった姿に、たくさんの感動をもらいました。当院はこれからも、ジェフユナイテッド市原・千葉を全力で応援し、スポーツを通じた地域の活性化に貢献していきます。

また、選手の皆さんからサイン入りのユニホームを当院へ贈呈していただきました！皆さんもぜひ一緒に応援しましょう。



祝昇格！

